

Coatzacoalcos, Ver. A 18 de Junio de 2025.

Presenció delegación CEDHV entrega de reconocimientos



Tonatiuh Hernández Sarmiento delegado regional de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHV) en Coatzacoalcos, asistió a la ceremonia de “Reconocimiento y Ascensos a Elementos de la Policía Municipal de Coatzacoalcos”.

Durante su intervención el delegado de la Comisión Estatal destacó la relevancia de mantener una capacitación constante en materia de protección, respeto y defensa de los derechos humanos dirigidas a personal responsable de la seguridad y prevenir así violaciones a DDHH.

El funcionario estatal acudió en atención a la invitación del Vicealmirante Retirado Luis Enrique Barrios Ríos, director de la policía municipal.